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要 闻

本报讯 记者从市人社局获悉，
2022年度我市城区工伤保险待遇日
前调整到位。本次调整对象为2021
年12月31日前已符合领取伤残津贴、
供养亲属抚恤金条件的工伤职工或
因工死亡职工供养亲属。

调整后，领取伤残津贴的一级至
四级工伤职工，每人每月分别增加
166元、157元、148元、139元。

因工死亡供养亲属抚恤金配偶
每人每月增加68元，其他供养亲属每
人每月增加58元，孤寡老人或孤儿每
人每月在上述标准基础上增加 20
元。调整前的抚恤金水平低于2020
年度全省平均抚恤金水平（1235元）

的人员每人每月在上述基础上再增
加20元。调整后的供养亲属抚恤金，
人均抚恤金低于安庆市城市低保标
准120%的，按城市低保标准的120%
计发。

此次市本级符合调整条件的工
伤职工和因工死亡职工供养亲属共
195人，其中领取伤残津贴的一级至
四级工伤职工 51 人，人均月增加
145.79元；领取供养亲属抚恤金的144
人，人均月增加76.75元。同时对已
拨付的 2022 年 1-2 月份伤残津贴和
抚恤金进行了补付，补付部分随调整
后的3月份待遇一并发放到位。
（全媒体记者 徐侃 通讯员 王莹）

安庆2022年度工伤保险待遇调整

本报讯 3月17日，市商务局工作
人员在走访中了解到宜秀区和岳西县
两家企业分别有扩大销量的需求和缺
少供应的困扰，当即为两家企业牵线
搭桥；3月24日，两家企业签订销售
合同；4月1日开始供货。不到半个月
时间，高效助力企业产销对接，这是
市商务局深入开展“一改两为”工作
的一个缩影。

“你们这豆制品有哪些种类？主
要销往哪里？”“我们现在生产的有豆
芽、千张、豆腐等品类，产品覆盖全
国各大中小城市。”3月17日，市商务

局行政许可科科长方文平在对安徽省
2021年农产品供应链体系建设项目进
行现场验收时，与宜秀区安徽金隆园
食品股份有限公司熊晓春聊了起来。

虽然是闲聊，但是方文平却把企
业扩大销量的需求，记在了心上。当
天下午，验收组来到岳西县新纪元百
货有限公司，方文平在与企业负责人
交谈过程中，了解到新纪元超市目前
在豆制品供应方面一直为上游产品品
质参差不齐、口感差异较大、保存时
间较短的问题所困扰。方文平立马想
到金隆园公司开展的业务正是豆制品

工业化、标准化生产，当即向双方公
司负责人进行推介。

在后续对接中，两家公司一拍即
合，金隆园公司在新纪元超市开设“昌
和全”系列豆制品品牌销售专区。截至4
月21日，该专区日均销售“昌和全”系
列豆制品达万元，总销售额近25万元。

市商务局认真贯彻落实全省“一改
两为”会议精神和市委“‘一改两为’

我做什么”大学习大讨论工作部署，积
极发挥商务部门贯通城乡、对接产销优
势，联合有关部门举办“以商会友 一
改两为”商贸、外资、外贸和电商领域
等四场企业家座谈会，召开人民路商圈
企业家座谈会，邀请50余名企业代表
参会，收集意见建议30余条，逐一办
理落实，取得较好成效。
（全媒体记者 雷琳琳 通讯员 洪敦龙）

发挥“桥梁”作用 助企产销对接

本报讯 15分钟健身圈全覆盖、
人均体育场地面积超过 2.6 平方米、
带动全市体育产业总规模超过200亿
元……近日，安庆市人民政府印发
《安庆市全民健身实施计划 （2021—
2025）》（下简称《实施计划》），将
以“全民健身，健康安庆”为主题，
构建以党委领导、政府主导、部门协
同、全社会共同参与、法治保障的全
民健身工作大格局。

根据 《实施计划》，到 2025 年，
将实现县 （市、区）、乡镇 （街道）、
行政村（社区）三级公共健身设施和
社区15分钟健身圈全覆盖。经常参加
体育锻炼人口比例超过42%，人均体
育场地面积超过2.6平方米，每万人
拥有足球场地1.1块，每千人拥有社会
体育指导员2.5名，国民体质监测合
格率超过92%，力争带动全市体育产

业总规模超过200亿元。
《实施计划》还明确了全民健身

场地设施建设、全民健身赛事活动、
科学健身指导服务、体育产业高质量
发展等重点任务。

全民健身场地设施建设方面。到
2025 年，新建或改扩建体育公园 7
个、全民健身中心10个、县级公共体
育场中标准田径跑道和标准足球场地
6个，新建社会足球场地69个、健身
步道 300 公里，配建群众滑冰场 4

个，实施乡镇（街道）及全民健身场
地器材补短板项目166个。

全民健身赛事活动方面。既丰富
全民健身赛事活动供给，大力发展群
众喜闻乐见的“三大球”、游泳、骑行等
运动项目，还支持举办各类残疾人体
育赛事，开展残健融合体育健身活动。
另外，还将积极打造安庆特色的全民
健身赛事活动品牌，如充分利用山、
水、广场和湖边、河边、江边等自然资
源，精心打造沿江生态运动圈。

健身指导服务方面。将构建科学
健身指导服务网络，建成市、县两级科
学健身指导中心11个，推动健身场所
和晨晚练点、健身指导中心全覆盖。同
时，建设全市科学健身服务管理系统，
建立居民体质档案，为群众提供科学
健身知识普及、体质检测预约等服务。

体育产业高质量发展方面。将深入
开展体育产业“双招双引”活动，加快形
成以健身休闲和竞赛表演为龙头、高端
制造业与现代服务业融合发展的现代
体育产业体系；大力发展体育旅游，重
点宣传推介“皖西南风景线”汽车自驾
运动游精品线路和中联、彩虹瀑布、巨
石山等具有区域核心竞争力的汽车自
驾运动营地，开发10条以上具有安庆特
色的体育旅游精品线路，打造具有全国
影响力的体育旅游目的地。

（全媒体记者 江露露）

安庆全民健身实施计划印发

到2025年社区15分钟健身圈全覆盖
经常参加体育锻炼人口比例超过42%，人均体育场

地面积超过2.6平方米，每万人拥有足球场地1.1块，每
千人拥有社会体育指导员2.5名，国民体质监测合格率超
过92%，力争带动全市体育产业总规模超过200亿元

4月20日，大观经开区邀请专业安
全员指导企业员工演练火场逃生。

连日来，大观经开区开展“消防应
急演练进企业”主题安全教育活动。该
园区企业一线员工在专业安全员的指
引下，通过学习消防安全知识、体验消
防器材装备、参加灭火逃生演练等方
式，增强消防安全意识，提高应对安全
事故和突发事件应急处置能力。

全媒体记者 江胜
通讯员 李劢 摄

消防演练

4 月 18 日晚，桐城市黄甲镇制茶工厂内机器轰鸣。眼下正值新茶上市，
当地70余家制茶工厂开启“连轴转”模式，让茶农在家门口就能加工茶叶。

全媒体记者 徐火炬 通讯员 杜瑞 摄

本报讯 4月21日下午，市疫情
防控视频会商会召开。副市长王赵春
出席会议并讲话。

王赵春强调，当前疫情防控形势
严峻复杂，“外防输入”压力加大。要
时刻绷紧思想之弦，牢牢扛起防控之
责，增强问题意识，坚持问题导向，从
严从细落实防控措施，慎终如始做好
防控工作。要重点抓好“外防输入”各
项措施，要主动摸排，及时掌握重点
地区返乡人员动态，按照“四早”要求
管控到位；要入“宜”即控，做到落地
即查、逢人必查、逢车必查，完善核酸

检测、分类赋码、即刻隔离等措施；要
兜牢网底，充分发挥网格长、单元长、
联防长作用，对重点地区来人实行网
格化管理，依规落实各项管控措施；
要提升能力，加强隔离点、健康驿
站、方舱医院、医疗物资等储备，
强化分析研判，做好应急处置，组
织党员干部下沉一线，筑牢“防疫
堡垒”。要压紧压实各方责任，严肃
追责故意隐瞒行程轨迹等人员和履
职不力人员，全力守护人民群众生
命健康安全。

（全媒体记者 白萍）

王赵春在疫情防控视频会商会上强调

抓好“外防输入”各项措施
及时掌握重点地区返乡人员动态

本公司开发建设的凯旋尊邸项

目位于安庆市天柱山东路与朝阳路

交叉口处，根据有关文件配套要求，

建设人民防空地下室25132平方米。

按照《人民防空平时开发利用管理办

法》规定，平时作为业主地下停车使

用（车位个数441），使用权和收益归

全体业主所有，按照《人民防空平时

开发利用管理办法》规定的“有偿使

用、用管结合”原则该人民防空工程

的维护管理由全体业主负责。由于

该项目尚未成立业主委员会，该人民

防空地下室目前由深圳市新洲城物

业管理有限公司安庆分公司进行管

理，并接受属地宜秀区大桥办事处监

管，待业主委员会成立后无偿移交给

业主委员会。另项目配套的非机动

车位 6000 个，面积 16643.04 平方米，

设备用房628.35平方，物 业 管 理 用

房 建 筑 面 积 1,033.51平方米，附属

配套用房建筑面积 976.73平方米，由

深圳市新洲城物业管理有限公司安

庆分公司进行管理，待业主委员会成

立后无偿移交给业主委员会。

安庆金元房地产开发有限公司

2022年4月10日

公 告
由我司开发建设的怀宁县高河

镇四季阳光三期冬梅苑项目已建成

投入使用，移交物业公司管理使用

的物业管理用房总面积为389.57平

方米，位于22号楼负一层;用于机动

车停放使用的地下停车位总面积为

1725.28 平方米，位于 22 号楼负一

层，特此声明。

安庆市新元置业有限责任公司

2022年4月20日

声 明

我公司开发的滨河壹号项目，

位于怀宁县城永宁大道与怀安河

东路交叉口，按照有关规定在项目

中修建的老年活动中心 312.51 平

方米、社区用房 56.41 平方米、物业

用房 323.52 平方米、消防控制室

46.81 平方米、配电房 326.52 平方

米、门卫室 9.99 平方米归小区全体

业主共有。

特此声明。

怀宁雨润地华置业发展有限公司

2022年4月20日

声 明

本报讯 4月中旬起，宿松县组织
开展县域安全生产大检查，要求各乡
镇、各部门、各单位迅速行动，督促指导
生产经营建设单位开展安全生产自查
自纠，建立企业安全风险清单和隐患查
治台账，提升企业安全生产保障水平。

该县紧盯市委安全生产专项巡
察反馈、上级挂牌督办的重点突出问
题，聚焦非煤矿山、危险化学品、道路
及水上交通、建筑施工、消防、校园安
全、城镇燃气、农业机械、渔业船舶、
特种设备等重点行业领域，分类制定

隐患排查治理工作方案，统筹推进监
管执法与督导服务，做好大检查与专
项检查的结合文章。成立7个督查组，
由2名县委常委和5名副县长带队，
分赴各乡镇、各部门、各单位开展安
全生产大督查，形成高压严管态势。

今年以来，该县已开展各类安全检
查481次，检查企业（场所）2221家，排
查各类安全隐患996条、完成整改790
条，打击违法违规行为4起，关闭取缔
企业3家，停产整顿5家，罚款7200元。
（全媒体记者 沈永亮 通讯员 董松元）

宿松排查安全隐患996条
关闭取缔企业3家 停产整顿5家

（上接第一版） 聚焦这一优势，“内搭
平台、外联老乡”这一极具安庆特色的
路径被提出。很快，20万人的在外人
才信息库建立起来；“唱黄梅、兴安庆”
圆桌会议召开；院士专家恳谈会在京
召开；宜商大会、青年徽商论坛等交流
活动提上日程……

安庆另辟蹊径，成果斐然。

“赛马场”上亮成绩

肩上有担、心中有责、手中有招，
“双招双引”的热潮袭来——

“今年以来，我们签约工业大项目
4个，现代服务业项目1个，其中5亿元
及以上项目2个，行业龙头企业2个、
上市公司2个。”安庆高新区正聚焦化
工新材料和生物医药两大首位产业，
瞄准头部企业和上市公司，顶格开展

“双招双引”。
“新签约亿元以上工业项目8个，

其中5到10亿元项目2个，百亿级项目
1个，招商引资实际到资127.3亿元，同
比增长100%。”安庆经开区锚定“创一
流、进十强、过千亿”的目标，在“双招
双引”中持续突破。

“我们宜秀区新签约亿元以上项
目6个，其中10亿元以上项目1个。”

“我们迎江区今年以来新签约亿
元以上项目9个，其中工业项目2个。”

“宿松县坚持‘内搭平台、外联老
乡’取得‘双招双引’新突破，今年新签
约项目15个，包括‘云招商’成功签约
了一个百亿项目。”

“我们望江县1-3月份新签约项目
9个。”

“潜山市新签约亿元以上项目7个。”
“怀宁县1-3月份新签约亿元以上

项目16个。”
“太湖县新签约亿元以上项目 9

个，其中15亿元以上项目1个。”
“桐城市一季度签约项目17个，其

中5亿元以上项目2个，10亿元以上项
目4个。”

……
这是不久前开展的全市双招双引

“三看三比”巡回检查活动中，各县（市、
区）及园区负责人在双招双引的“赛马场”
上晒成绩、比进度。比学赶超中，今年一
季度，全市新签约亿元以上项目121个，超
序时进度5.25个百分点，协议投资总额
532.5亿元，刷新历史最好成绩。

再把时间轴略微拉长，还有投资
110亿元的美的新能源汽车零部件项
目、100亿元的正威潜阳新材料项目、
70亿元的国轩新能源项目、58亿元的
慧儒铜箔项目……据统计，2021年至
2022年3月，安庆新签约亿元以上项目
551个，实现县（市、区）20亿工业项目全
覆盖，5个50亿元以上工业项目成功落
地并相继开工建设，取得历史性突破。

“冲锋号”里再出发

鞍马犹未歇，战鼓又催征。
“要始终保持‘双招双引’的战略

定力，强化‘抢’的意识、‘争’的劲头，
在目标上再争先、方向上再精准、方式
上再创新、招才上再突破，推动‘双招
双引’再加压、再升温。”3月28日召开
的全市改作风办实事优环境暨“双招
双引”推进大会，再次为我市“双招双
引”吹响“冲锋号”。

各县（市、区）及园区纷纷立下“军
令状”：“安庆经开区要继续保持‘双招
双引’的强大攻势，围绕汽车及零部
件、高端装备制造等产业，全力把产业
链的头部企业与关键项目引入园区，

今年力争完成百亿级项目2个、十亿级
以上项目8个、亿元以上项目超40个”

“安庆高新区力争2022年签约10个项
目，总投资额不低于100亿元”……

各级干部也“撸起袖子”再入新
状态。“作为要素保障部门，我们将
践行新作风、焕发新面貌、展现新作
为，用最快的速度让项目获得最优的
土地要素保障。”市自然资源和规划
局局长赵无名表态；“我们要以拼的
精神，勇当招商前线‘急先锋’，以
拼的态度，争当招商一线‘排头
兵’，以拼的作风，甘当亲商招商

‘生力军’。”安庆高新区人社局人才
服务主办谢小虎说；……

上下同欲，“双招双引”的新攻势
已经开启。“下一步全市招商系统将目
标锁定招大引强，实现各县（市、区）30
亿元以上的工业项目全覆盖。”市招商
中心主任曹紫权说，“同时将加大招商
方式的创新，不断推进境外招商、资源
招商、基金招商，争取今年在招大引强
上再有新突破。”

风劲正是扬帆时，再擂战鼓踏征
程，且看新攻势、新战绩！
全媒体记者 江露露 通讯员 邹静


